
Verbale Consiglio Direttivo 

19-03-2022 

Riunione: Zoom 

Membri presenti: Banchelli, Civale, Colucci, Coni, Daminato, Pedicini, Rondini, Terenzio. 

Argomenti: 

Rinnovo Coordinamento Sardegna: 

Approvato, si delibera di invitare il Coordinamento ad organizzare uno o più eventi collettivo con tutti i soci. 

Rinnovo coordinamento Sicilia: 

Approvato, si delibera di invitare il Coordinamento ad a organizzare uno o più eventi collettivo con tutti i 

soci. 

Rinnovo coordinamento Campania: 

Approvato, si delibera di invitare il Coordinamento ad organizzare uno o più eventi collettivo con tutti i soci. 

Proposta patrocinio evento. 

Si esamina la richiesta di patrocinio morale per l’evento organizzato dall’Associazione Movimento 

Nazionale per i Diritti Umani in occasione della Giornata Internazionale dello Sport per lo Sviluppo e la Pace 

che si celebra il 6 aprile. La proposta viene approvata. 

Istituzione commissione diritti tv  

Viene illustrata la richiesta presentata da Saverio Sicilia di costituzione di una commissione ad hoc. Si 

discute sul fatto che si tratta di un tema già parte del perimetro di attività della commissione 

Business&Sport. Si rinvia la decisione per coordinarsi con tale Commissione. 

Dimissioni Angela Busacca dalla Commissione giustizia sportiva 

Il Consiglio Direttivo accetta le dimissioni, esprimendo grande apprezzamento per il lavoro svolto finora da 

Angela Busacca. Il Consiglio nomina Gianmaria Daminato e Francesco Rondini come commissari 

temporanei, affidando loro il compito di fissar e una riunione della Commissione per coordinare le attività e 

favorire la nomina di un nuovo coordinatore. 

Viareggio Cup 

Si aggiorna il Consiglio Direttivo sugli ultimi materiali inviati per decidere, cui è stato dato il via libera. 

Convenzione Executive eSports Law & Mgmt Program 2022 di Olypialex  

Approvata 

Collaborazione con LegaPro 

Il Presidente fornisce le ultime notizie sulla partnership tra AIAS e LegaPro, in particolare l’intenzione di 

ampliare il perimetro della stessa, con la possibilità anche di selezionare un giovane avvocato per uno 

stage. Si affida ai membri Civale e Coni la finalizzazione dell’accordo. 

Collaborazione con COA Milano per Pro Bono Lawyer project Milano - Cortina 2026 

Si illustra la proposta di avviare una collaborazione con il COA di Milano e il COA di Belluno in vista dello 

svolgimento delle prossime Olimpiadi Invernali, al fine di formare avvocati da inserire nella lista dei Pro 



Bono lawyers. Il Consiglio Direttivo esprime parere favorevole a supportare l’iniziativa dei COA e si decide di 

comunicare loro tale disponibilità. 

Aggiornamento sul progetto specializzazione forense  

Il Consiglio viene messo al corrente degli ultimi sviluppi, in attesa che la Commissione permanente presso il 

Ministero della Giustizia ai sensi del D.M. 144/2015. AIAS ha chiesto il coinvolgimento del COA locale, ha 

inoltre richiesto delucidazioni sulla qualificazione dell’IMT Lucca rispetto ai requisiti previsti dalla 

normativa, che fa riferimento ad enti universitari. Si sta valutando di iniziare subito con un corso più breve 

di quello inizialmente concepito alla luce della normativa, riducendo i moduli rispetto al programma 

biennale, ferma la possibilità, una volta che la cornice regolamentare sia più chiara, di ampliare tale corso 

ed integrarlo con un programma ulteriormente specialistico che comprenda i moduli rimanenti. Si esprime 

inoltre la volontà di finalizzare le convenzioni con alcune Università, tra quelle che avevano espresso 

interesse a collaborare con AIAS. 

Assemblea Nazionale Otranto 13-14-15 ottobre 2022 

Il Comune ha dato il proprio benestare. Si sta lavorando dal punto di vista organizzativo e del programma. 

Il 14 sarà fissata l’Assemblea, con la serata dedicata agli AIAS Awards.  

Approvazione AIAS awards 2° edizione 

La Consigliera Palombi ha sottoposto il nuovo Regolamento. Si richiede a tutti i Consiglieri di esaminare il 

Regolamento e di far avere i commenti entro una settimana.  

Progetto Erasmus 

Il Consigliere Colucci aggiorna sui passi in avanti svolti, dopo la conferma del coinvolgimento delle 

Associazioni portoghese e spagnola. Il Pres. Onorario propone di invitare alla prossima Assemblea i 

rappresentanti delle altre associazioni nazionali con cui AIAS sta progettando il programma di scambio. La 

proposta viene approvata. 


